

Beschluss Alternativantrag 1 zu Antrag 2: *Sexuelle Vielfalt in der KjG*

Die Bundesleitung erarbeitet auf Grundlage des ursprünglichen Antrags 2 und den dazu abgegebenen Änderungsvorschlägen ein Positionspapier mit dem Titel „Sexuelle Vielfalt in der KjG“. Hierzu hält sie Rücksprache mit dem DV Osnabrück und berät sich mit der KjGay. Zusätzlich berät sie sich mit inner- und außerverbandlichen Theologen und Theologinnen.

Das fertige Positionspapier wird als Beschlussvorlage in den Bundesrat im Herbst 2014 eingebracht. Im Rahmen der Beschlussfassung stellt die Bundesleitung außerdem einen Strategieplan zur Veröffentlichung des Positionspapiers vor.

angenommen	bei zahlreichen Ja-Stimmen, 9 Nein-Stimmen, 3 Enthaltungen
-------------------	---